



concours régional 2014

publié le 30/05/2014 - mis à jour le 23/06/2014

Sommaire :

- Le lycée Louise-Michel de Ruffec à l'honneur

● Le lycée Louise-Michel de Ruffec à l'honneur

Pour le concours régional organisé par l'association Entreprendre pour apprendre en Poitou-Charentes, dans la catégorie post-bac, avec son capteur de rêves, une veilleuse imaginée à partir d'une légende amérindienne, le lycée Louise Michel s'est vu décerné le 1er prix . Les champions régionaux seront à Paris dans une quinzaine de jours pour la finale nationale. Voir les articles en suivant les liens ci-après

<http://www.charentelibre.fr/2014/05...> <http://www.charentelibre.fr/2014/05...> <http://ruffec.blogs.charentelibre.f...>



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.